



活動 III

2008年3月 台湾での『日本のエクセレントジュエラーズ』中文版出版記念講演会



2008年3月15日 台北国際会議センターにて『日本のエクセレントジュエラーズ』中国語版の出版記念講演会が開催され、日本のエクセレントジュエラーズを代表するジュエラーとして、KIKUI KAZUOが講演を依頼されました。

開催日時：2008年3月15日（土）10:00～ 開催場所：台湾 台北国際会議センター
開催日時：2008年3月15日（土）10:00～

講演内容：第一部10:15～11:55 菊井一夫「人生をデザインする」
第二部13:00～14:40 菊井一夫「良いジュエリーを生み出す条件」
第三部15:00～16:30 陳國珍

「複合素材を用いて高級ジュエリーを創作する心得」

主催：珠寶世界雜誌社（寶之藝文化事業有限公司）
台灣GIA（台灣美國寶石學院校友會）



講演要旨 第一部「ジュエリー人生をデザインする」

ジュエリーミシラン『日本のエクセレントジュエラーズ』で、日本最高峰のジュエラーとして認められるまでの、自身のさまざまな体験談をもとに、芸術品としての美しいジュエリーを生み出す為には、たくさんの人生経験を積み、またそれに対して、喜怒哀楽をたくさん感じることが大切である、と説く。

講演要旨 第二部「良いジュエリーを生み出す条件」

ジュエリーの本場・ヨーロッパのベル・エポック期の歴史をたどりながら、ダイヤを美しく魅せるための高度な加工技術や洗練されたデザインについて解説。また、スライドショーを用いて、オリジナルブランド「KIKUI KAZUO」のみどころも合わせて紹介。



講演会終了後も、たくさんの人々から意見や質問をいただき、大変有意義な時間を共有することができました。また、KIKUI KAZUOのサイン会も開催され、多くの人々が訪れて下さいました。

KIKUI KAZUO作品の良さを、多くの台湾の人々にもご理解・ご賛同をいただけたことに対し、大変ありがとうございます。今回の講演会で、芸術品とよべるジュエリーの見方や選び方が台湾でも多くの人々の間に広がっていくことを強く願います。

これを機に、日本でもジュエリーを芸術品として確立させるべく、決意を新たに、頑張っていきたいと思いました。

